

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Adapun yang menjadi kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura ini dibangun pada tahun 1933 yang merupakan rumah sakit peninggalan dari Kesultanan Langkat dengan luas 17.250 m² dengan luas pembangunan 6.072 m². Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura ini sekarang merupakan satu-satunya rumah sakit milik Pemerintahan Kabupaten Langkat. Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura yang merupakan rumah sakit tipe Kelas C yang memberikan pelayanan rujukan fasilitas kesehatan puskesmas tingkat I. Seiring dengan perkembangan zaman saat ini rumah sakit Umum Tanjung Pura sudah menambah sarana dan prasarana serta fasilitas pelayanan. Dulu rumah sakit ini kelas nya masih D sekarang sudah dikembangkan menjadi kelas C. Fasilitasnya sudah ditambah waktu dulu spesialisnya cuma 4 sekarang spesialisnya sudah ada 19. Pelayanan yang diberikan kepada masyarakat selalu berpedoman pada motto Rumah Sakit yaitu: **TEPAK SIRIH** yang melambangkan Keterbukaan dan Menciptakan Sumber Daya yaitu Terampil, Empati, Profesional, Akurat, Sigap, Ramah dan Harmonis. Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura sangat berperan penting dalam Kesejahteraan Dokter dan Perawat. Hal itu akan membuat bahwa hak dokter dan perawat dihormati dan dilindungi, termasuk hak atas upah layak, jaminan sosial, dan hak untuk berorganisasi . Dampak dari adanya Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura dalam bidang kesehatan dimana Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura melayani pengobatan terhadap pelayanan

kesehatan masyarakat. Sejak awal dibangunnya rumah sakit ini yani pada tahun 1933 hingga sekarang (2021), Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura terus melayani dibagian bidang kesehatan masyarakat. Selain menjadi rumah sakit rujukan dari pasien BPJS (Badan Penyelenggara Jaminan Sosial). Layanan masih cukup buruk dengan pasien. Sedangkan dampak dari adanya Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura dalam bidang ekonomi bagi masyarakat Tanjung Pura. Dengan adanya masyarakat yang membuka lapak dagang di sekitar rumah sakit maka dengan itu akan berpengaruh terdapat pendapatan perekonomian masyarakat.

5.2 Saran

Melalui hasil penelitian yang dilakukan ini, maka penulis mengharapkan:

1. Rumah Sakit Umum Daerah Tanjung Pura ini mampu mempertahankan kan keutuhannya sampai melewati beberapa priode untuk terus mengembangkan sebagai Salah Satu Rumah Sakit yang memiliki nilai sejarah sampai sekarang
2. Kepada pihak rumah sakit sendiri diharapkan untuk terus dapat memberikan pelayanan yang terbaik agar pasien dapat merasa nyaman dan seluruh tenaga pegawaian rumah sakit agar tetap menjaga keramahan terhadap seluruh pasien yang dirawat atau yang sedang berobat